



Prensa Capgemini
Paqui López / Ángeles García Molero
Tel: +34 916577000
Sofía García/Ramón Corpas
Tel: + 34 915312388

Capgemini es reconocida por ISG como como Líder en servicios de mantenimiento y desarrollo de aplicaciones de siguiente generación

El análisis Provider Lens™ reconoce sus exhaustivos servicios de ADM y su capacidad de pruebas continuas

Madrid, octubre de 2018 – [Capgemini](#) ha sido reconocida como “Líder” por ISG en su análisis “Provider Lens™ 2019 – Next-Gen Application Development & Maintenance (ADM) Services” en los mercados clave de Estados Unidos, Europa y Reino Unido. El informe reconoce que “los servicios de mantenimiento y desarrollo de aplicaciones (ADM) de siguiente generación de Capgemini ofrecen a las empresas la posibilidad de llegar a la excelencia en los fundamentos de ADM, mejorar su core e innovar para conseguir ventajas competitivas sostenidas”. El análisis de ISG evalúa a más de 30 empresas tomando como base el atractivo en el mercado de su cartera de productos y servicios y fortalezas competitivas.

ISG ha publicado por separado los informes para Estados Unidos, Europa y Reino Unido en los que resume las capacidades sobresalientes de Capgemini en las áreas de ADM y Pruebas Continuas (*Continuous Testing*). Los análisis de Europa y Reino Unido señalan que “*las capacidades y potencialidades funcionales de Capgemini son enormes y cubren todas las necesidades de los clientes en materia de ADM, llegando hasta la implementación de entornos completos de aplicaciones*”. ISG hace asimismo referencia a “*la rápida expansión de la cartera digital de Capgemini en Estados Unidos para dar soporte a las tareas de ADM en servicios de transformación*”.

En el área de Pruebas Continuas, los informes de Europa y Reino Unido destacan que “*los enfoques técnicos de Capgemini son diversos y el ecosistema está en continua expansión*”. Además, en los tres análisis se reconoce el valor de las herramientas de diseño propio de Capgemini, destacando “*SmartQA¹, la Plataforma inteligente de Automatización de Pruebas² (iTAP), SmartFoundry³, SmartAnalytics⁴ y NFT Hub⁵, que ayudan a aportar valor en las diferentes fases de prueba garantizando agilidad y calidad*”.

Brad Little, vicepresidente ejecutivo y responsable mundial de Servicios para Aplicaciones de Capgemini, comenta sobre este reconocimiento: “*El éxito del negocio en un entorno altamente digitalizado depende de la existencia de procesos racionalizados, la experiencia del usuario y las capacidades informáticas, para todo lo cual es imprescindible la utilización de aplicaciones de una manera eficiente. Nos sentimos orgullosos de*

¹ Smart QA de Capgemini es una plataforma analítica que ayuda a bancos, entidades financieras y aseguradoras a configurar un ecosistema de principio a fin, incluyendo activos de pruebas, un entorno de pruebas, datos de pruebas y datos de desempeño.

² La iTA permite a las entidades financieras ejecutar pruebas paralelas, automatizar la gestión de recursos de pruebas y realizar pruebas continuas en cualquier infraestructura de TI que haya en las instalaciones físicas, en la nube o en series de servidores

³ Smart Foundry es un entorno integrado y factoría de aprovisionamiento de datos de pruebas que utiliza Dockers y soluciones de gestión de datos. Esta factoría proporciona entornos basados en una base de datos visual y adaptable para gestión de configuraciones.

⁴ La Plataforma Smart Analytics de Capgemini es un potente motor de analítica que aprovecha las nuevas tecnologías y técnicas para la ingestión, recopilación y análisis de datos relacionados con clientes.

⁵ NFT Hub es la plataforma de articulación de pruebas e ingeniería de desempeño que puede automatizar la mayoría de las actividades, desde el inicio de la solicitud de proyecto hasta su ejecución, desde la validación de NFR a la creación de planes de pruebas, desde el diseño de guiones inteligentes a la modelización de la carga de trabajo y desde la ejecución de pruebas a la analítica predictiva.

que nuestra organización haya sido reconocida en la categoría de Líder por ISG por la excelencia de nuestras capacidades en ADM de siguiente generación y testing, incluyendo nuestro enfoque específico para los sectores de servicios financieros, fabricación digital y biociencias. Con la transformación digital y la innovación como centro de los servicios de Capgemini, tenemos el firme compromiso de ayudar a las empresas a impulsar la agilidad y la velocidad de su negocio, aumentar su excelencia operacional y mejorar su cartera de aplicaciones para la actual era digital”.

Oliver Nickels, analista de ISG asegura: "Para ISG, los líderes no solo proporcionan productos y servicios innovadores de gran interés, sino también marcan las pautas estratégicas al mercado. Capgemini ha tenido mucho éxito industrializando la prestación de su amplia cartera de servicios. ISG reconoce a Capgemini como líder en servicios de desarrollo y mantenimiento de aplicaciones en Reino Unido, Europa y Estados Unidos en 2019. Capgemini expande continuamente sus capacidades en materia de ciencia de datos y tecnologías cognitivas y de inteligencia artificial; aporta sus vastos conocimientos y experiencia y brinda una gran diversidad de alianzas de larga duración para diferentes tecnologías y sectores”.

Capgemini ocupa las primeras posiciones en la prestación de servicios integrados de ADM para la más amplia variedad de necesidades técnicas y de negocio de las empresas de todo el mundo. Su cartera [ADMnext](#) ofrece a las organizaciones las herramientas necesarias para crear una cultura de mejora continua y promoción de la eficiencia tecnológica, e impulsa la innovación para la consecución de mejores resultados empresariales.

Para descargar los informes haga clic [aquí](#).

Acerca de Capgemini

Un líder global en servicios de consultoría, servicios de tecnología y transformación digital, Capgemini está a la vanguardia de la innovación para abordar la diversidad de oportunidades que tienen sus empresas clientes en el dinámico entorno de las plataformas, la nube y lo digital. Respaldada por una sólida trayectoria de 50 años y una dilatada experiencia multisectorial, Capgemini ayuda a las compañías a alcanzar sus objetivos de negocio mediante una amplia gama de servicios que cubre desde la estrategia, hasta las operaciones. Capgemini actúa bajo la firme convicción de que el valor de negocio de la tecnología se genera y desarrolla a través de las personas. Capgemini es una compañía multicultural de 200.000 profesionales, presente en más de 40 países y, en 2017, registró unos ingresos mundiales de 12.800 millones de euros.

Más información en <https://www.capgemini.com/es-es/> *People matter, results count*